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       Bedienungsanleitung 
Entriegelungswerkzeug P/N 1579028-5 

  
Das Entriegelungswerkzeug P/N 1579028-5 dient zur Entriegelung von MCON 1.2-Kontakten P/N 
1534594 aus dem Stecker P/N 2112825(siehe Abbildung 1). 
 

 
  Abbildung 1 

1. Werkzeug in Stecker einführen  
Das Entriegelungswerkzeug (wie gezeigt) in die Kammer seitlich von der Kontaktkammer in den Stecker 
einschieben (siehe Abbildung 2). Die abgesetzte Seite des „Schwertes“ wie in Abbildung 2 gezeigt in die 
Entriegelungskammer einführen.  
 
 
 

 
 Abbildung 2 
 
2. Kontakt entriegeln  
Das Entriegelungswerkzeug bis auf die Anschlagfläche des „Schwertes“ in den Stecker einschieben 
(siehe Abbildung 3). 
 

    
 Abbildung 3 
 
Der Kontakt kann nun mit der Leitung aus dem Stecker gezogen werden. 
 
Warnung! 
 

Es ist darauf zu achten, dass das  Entriegelungswerkzeug nur in die dafür vorgesehene 
Kammer eingeführt wird. Ein Einführen des Entriegelungswerkzeuges in die Kontaktkammer 
kann zu einer Erstkontaktierung führen, die unbedingt vermieden werden muß. 
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            Instruction sheet 

Extraction tool P/N 1579028-5  

  
The extraction tool P/N 1579028-5 is designed to extract  of MCON 1.2-Contacts P/N 1534594 out  of  
connector P/N 2112825 (see figure 1). 
 

 
  Figure 1 

1. Tool insert into the connector  
The extraction tool (as shown) in the cavity at the side from the contact cavity push into the connector 
(see figure 2). Insert the settled side of the “deflecting bar “ as shown figure 2 into the extracting cavity.  
 
 

 
 Figure 2 
 
2. Contact unlock  
The extraction tool must be push into the connector up to the locating surface of the deflecting bar.(see 
figure 3). 

    
 Figure 3 
 
Now, the contact with wire can be pulled out of the connector. 
 
Warning! 
 

 
 
It must be ensured, that the extraction tool only be insert into the specified cavity. An insertion 
of the extraction tool into the contact cavity can cause a first contacting,   
that must be avoided. 
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